
第 34 回 Sun-in 星の集い 2019 in 松江市島根町　天文部部員感想

・とても分かりやすく心身に望遠鏡について教えていただきありがとうございます。天候としては残

念でしたが、晴れた日の期待と天文の魅力が沢山募る結果になりました。また機会がありましたら

もっと多くの魅力を教えてください。

・古い物から最近の物まで、様々な望遠鏡を見させていただきありがとうございました。悪天候のせ

いで星を見ることができませんでしたが、綺麗な写真を見させていただき、とても嬉しかったです。

久々、童心に戻れた気がします。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

・この度は、星の会の集まりにお呼びいただきありがとうございました。望遠鏡について知らない事

が沢山あり、勉強になることばかりでした。生憎の悪天候で星を見る事は叶いませんでしたが、次

の機会を楽しみにしたいと思います。

・先日はお招き頂き、厚くお礼申し上げます。

当日は生憎の天気でありましたが、星の会の皆様方がご準備下さった様々な望遠鏡と、わかりや

すく親切な解説が天文部部員にとって大変貴重な体験となりました。

また、おいしい餃子とおにぎりを用意してくださり、本当にありがとうございました。

我々 3 回生は 11 月中に引退となりますが、宜しければまた 1、2 回生の部員にお声掛け頂ければ

幸いです。

末筆ながら安部様、松江星の会様、出雲星の会様、米子星の会様のますますのご活躍を祈念致

しております。

 

・星の集いにお誘いいただきありがとうございました。生憎の天気で星空は見えませんでしたが、星

の会の皆様の望遠鏡などの機材を見せていただいたり、お話を聞かせていただいたりと、大変有

意義な時間を過ごせました。

また、今回はおにぎりや餃子、飲み物まで用意していただき、ありがとうございました。外で食べる

餃子はとても美味しかったです。

私自身は 3 回生であり、天文部からは引退してしまいますが、天文好きの個人として、今後とも参

加させていただきたいと思っています。

 

・天候には恵まれませんでしたが、そのおかげで星の会の方々から望遠鏡や星空タイムラプスのお

話を存分に聞くことができたとポジティブに捉えています。次回は皆様と星空を眺めることができる

ことを願います。今後も是非お誘いを頂けると嬉しいです。

望遠鏡の順番が回ってくるのは嬉しいですが、星の会の方々が持つ知識や技術は望遠鏡には替

え難い財産でございますので、これからもつつがなくお過ごし下さい。

 

・さまざまな望遠鏡を見せて頂き、非常に貴重な経験となりました。また、星の会の方々が快く説明

してくださり、楽しみながら学ぶことができました。今後、私たちも天文部の活動をより充実したもの

にしていきたいと思います。

 

・先日は星の集いにお招きいただき、ありがとうございました。

当日は生憎の天候で星を眺めることはできませんでしたが、代わりに皆さんのご自慢の機器や写

真、タイムラプス動画などを見せていただき、大変有意義な時間となりました。

特にタイムラプスについては個人的にとても興味がありますので、自分でも試してみたいと思って



います。

また、餃子とおにぎりまで用意していただき、ありがとうございました。次回は星を見ながら食事がで

きることを楽しみにしております。今後ともよろしくお願いいたします。

・星の会の皆様、先日は素敵な会をありがとうございました。

残念ながら天気が悪かったため星を見ることは出来ませんでしたが、素敵な機器をたくさん見せて

頂いたり、望遠鏡についての様々な知識を聞かせて頂いたりと、大変ためになりました。

次の機会には、今回教えていただいた望遠鏡の知識を、実際に使用することを通して深く理解し

たいと思います。

それから、餃子とおにぎり、ごちそうさまでした。とても美味しかったです。

またの機会を楽しみにしております。

 

・星を見るための望遠鏡にも色々な工夫や見方があり、意外にも自分で買えることに驚きました。い

つか自分でも購入してみたいと思います。今回はありがとうございました。

 

・まだまだ知らない事が多いですが、それでもいろいろな望遠鏡を見る事が出来てとても勉強にな

りました！

 

・星はあまり見られませんでしたが、様々な種類の望遠鏡を見ることができて楽しかったです。

餃子やおにぎりも食べさせていただき、ありがとうございました。

 

・貴重な機会を作っていただいてありがとうございました。望遠鏡や星について詳しいお話を伺い、

楽しく過ごさせていただきました。まずは星図を覚えるところから始めてみようと思います。是非また

観望会に参加させていただけたら嬉しく思います。

 

・生憎の天気で星を見ることはできませんでしたが、色々な望遠鏡の話を聞くことができ嬉しかった

です。特に紙で作られた望遠鏡があることや骨組みしかない望遠鏡があることを初めて知り、驚き

ました。また晴れた日に星を見に行きたいと思いました。貴重な体験をさせていただきありがとうご

ざいました。

 

・今回、天気は優れませんでしたが、その分望遠鏡などのお話を沢山聞かせていただき、大変あり

がとうございました。お話を聞かせて頂いた中で、「星座を覚えることが第 1歩だ」とおっしゃったこ

とがとても印象に残っています。私は、星座を多く知っている訳では無いので、今回を機に星座を

覚えようと思いました。また機会がありましたら、次は晴れた日に星を見たいです。今回は、本当に

ありがとうございました。

 

・松江星の会のみなさん、先日の観望会はありがとうございました！

あいにくの曇りで星は見る事ができませんでしたが、様々な種類の望遠鏡を詳しく説明していただ

き、とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。

望遠鏡は持っておらず、触れるほど間近で見る機会もなかったので、今回参加できて本当に良

かったです！

これから星を一緒に見ることのできる機会が増えると嬉しいです。

まだまだ星について勉強不足なので自分でも勉強しつつ、宜しければまたみなさんに教えていた

だきたいと思っています！

送迎だけでなく、おにぎりと餃子まで用意していただき、本当にありがとうございました！

 

・星は見ることができませんでしたが見たことのない機材やタイムラプスなどを見せていただき、とて



も勉強になりました。ありがとうございました。

 

・天気が優れず望遠鏡で星をみることはできませんでしたが、松江星の会の方々に貴重な望遠鏡

の数々を詳しく説明していただき、とても有意義な時間となりました。

個人的には、この観望会が天文部として初の活動となりますが、思い出に残る素晴らしいものとなり

ました。

 

・今回はお忙しい中ご招待いただきありがとうございました。天文初心者の私ですが、みなさんの星

に対する情熱と知識の深さに感激致しました。そして、そこまで人を惹き付けることのできる星に対

する興味がより一層深まりました。みなさんの話をもっと聞かせていただきたいので、またご一緒さ

せていただけると幸いです。

 

・星は見えませんでしたが、様々な望遠鏡を見させていてだいたり、その説明を聞かせていただい

たりと、とても勉強になりました。ありがとうございました。

 

・天気のせいで星がほとんど見られなかったのは残念でしたが、そのかわりに望遠鏡の説明を詳し

く聞いたり、実際に持たせてもらったりと楽しく過ごせました。本当に貴重な経験になりました。

 

・空が曇っていて星を見ることはできませんでしたが、望遠鏡のことについてよく知ることができ、勉

強になりました。ありがとうございました。


